
I-P Sueur, sénateur du Loiret,
a reçu les dirigeants d'Hitachi
Hier, Jean-Piene Sueur, séna-
teur du Loiret, a reçu
MM. Masuzaki, Kurokawa et
hat responsables de l'entre-
prise Hitachi d'Ardory pour
évoquer avec eux les problè-
mes que pose l'annonce de 33
licenciements sur ce site (nos
précédentes éditions).
Jean-Piene Sueur précise que
< M. Kurokqwa m'a indiqué
que 13 propositions de reclasse-
ment seraientfaites sur placg à
Ardory et que d,e nombreux
contacts étaient pis par lui-
même et ses collaborateurs
pow que d'autres propositions
de reclassement soient faites,
I une part dans un certain nom-
bre d'entrepises de I'agglomé-
ration orléanaise, d'autre part
au sein du groupe Hitachi en
France et enEurope >.
le parlementaire socialiste du
Loiret a notamment redit que
< tout doit être fait pour éviter

tout licenciement à Ardon (...)
On ne comprendrait pas que
ces 33 licenciements ne puis-
sent être Mtés dans un groupe
mondial qui compte 300.000
salariés et dont les résultats
sontpositifs >.
Aux yeux de M. Sueur, < lc
décision de Faurecia de "gelef'

Ia production de capteurs pour
airbags doit inciter à Ia recher-
che d'autres partenaires ou
d'autres solutions pour exploi-
ter ce brwet, et cela d'tutant
plus que la réglementation évo-
lue au plan mondial et conduit
de nombreux pays à imposer
des capteurs de ce type >.Selon
lui, < iln'est pas inéluctable que
la recherche et le développe-
ment d'Hitachi-Ardon se
réduise à cette seule actîvité >.
Le parlementaire conclut que
<les 33 salaiés sont très quali-
fiés et constituent donc un
atoutfort pour I'entrepise >.
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